

Vergangenheit und Zukunft der Stadt- Landwirtschaft – Wodka, Wwoofing und Lastenräder im Lustenauer Ried

Abendführung mit Simon Vetter (Vetterhof) und Rochus Schertler (Naturschutzbund)

Der Bodenverlust in Rheintal und Walgau schreitet voran. Bauernhöfe und nichtbäuerliche Bevölkerung rücken – ob sie wollen oder nicht – näher aneinander. Landwirtschaft im urbaner werdenden Raum kann und muss andere Wege gehen als in sehr ländlichen Gegenden. Deshalb produziert Familie Vetter nicht nur Milch, sondern auch Wodka, fährt nicht nur Traktor, sondern auch Lastenrad und buckelt nicht nur selbst, sondern lässt auch andere ackern. Eine Abendexkursion zu einem Hof, auf dem Ideen auch umgesetzt werden.

Treffpunkt: Vetterhof, Alberried 14, Lustenau

Datum: 05.10.2016, 18:00